

Antwort zur Anfrage Nr. 1221/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend **Boule-Platz am Balthasar Maler-Platz (SPD)** 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- Ist der Balthasar Maler-Platz ein öffentlicher Platz im Eigentum der Stadt Mainz oder müsste beim Anlegen eines Boule-Platzes eine Vereinbarung mit der Volksbank Darmstadt Mainz getroffen werden?
- Könnte die vorhandene Sitzbank um eine weitere Bank mit Rückenlehne und vielleicht auch einen Trinkwasserbrunnen ergänzt werden?

Der Balthasar-Maler-Platz befindet sich im Eigentum der Stadt. Eine Reinigung der verschmutzten Sitzbank wird zeitnah veranlasst und die Anpassung der Sitzauflage für eine Rückenlehne geprüft. Der Einbau einer weiteren Bank eines anderen Typs ist aus gestalterischen Gesichtspunkten nicht empfehlenswert.

Trinkwasserbrunnen werden nur in zentralen, von Fußgänger:innen und Radfahrenden stark frequentierten Bereichen der Innenstadt aufgestellt. Weiterhin ist ein Standort unter Bäumen auf Grund der drohenden Verschmutzung nicht möglich.

Auf die Einrichtung einer Abgrenzung für Boule wird im Hinblick auf die vielfältigen diagonal verlaufenden Wegebeziehungen über die Platzfläche und sich damit ergebende Stolpergefahren verzichtet.

Mainz, 02.10.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger Beigeordnete